



La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Adra ha aprobado la solicitud de una ayuda al Consejo Superior de Deportes, por un importe de hasta 200.000 euros, y destinada a seguir equipando las instalaciones deportivas del municipio, en concreto, al Estadio Miramar de Adra. Se trata de una convocatoria de subvenciones a las corporaciones locales que realiza el Consejo Superior de Deportes por un montante de más de cuatro millones de euros y a la que el Ayuntamiento de Adra se ha presentado con el objetivo de continuar mejorando los espacios en los que los jóvenes y adultos puedan seguir fomentando la práctica deportiva.

El deporte es uno de los pilares fundamentales en la hoja de ruta del equipo de Gobierno, por ello, y como ha explicado el concejal de Deportes, Pedro Peña, "es una convocatoria que no podíamos dejar escapar, ya que, afortunadamente, cada vez son más los abderitanos y abderitanas, de todas la edades, que practican deporte en su rutina diaria. La ciudad crece y tenemos que adaptarnos, más aún cuando se trata de fomentar un hábito tan saludable y necesario como es el deporte".

"Seguimos trabajando en esta línea, para mejorar las instalaciones deportivas de la ciudad, y esperamos pronto tener una respuesta por parte del Consejo Superior de Deportes y estudiar la materialización de esta importante subvención". Una ayuda que, de ser concedida, como ha explicado el edil de deportes "estaría destinada a la construcción de un nuevo edificio con seis vestuarios, gimnasio y una sala de usos múltiples".

Adra, 10 de enero de 2020